

Lafuente se pertrecha en su perfil ante la presión del bipartito - El Mundo Castellón al Día - 29/07/2017

# Lafuente se pertrecha en su perfil ante la presión del bipartito

El candidato rechazado por los socios del PSPV avanza como su propio sustituto por su currículum / La designación del nuevo director económico se aplazará al mes de septiembre

**CHELO PASTOR CASTELLÓN**

La designación de la persona que ocupe la dirección de la Oficina de Planificación y Proyección Económica del Ayuntamiento de Castellón no será oficial hasta el próximo mes de septiembre. A falta de conocer el informe del tribunal que ha valorado a los cinco candidatos al cargo, se sabe que Juan Ángel Lafuente, quien fue destituido del cargo el pasado mes de mayo decidió concurrir a la plaza, avanza como favorito por su formación académica y experiencia profesional.

Se trata de una batalla más en la guerra que mantiene Lafuente con los socios del PSPV que le nombró –personalmente fue la alcaldesa Amparo Marco–. Fue Castelló en Moviment la formación que impulsó su destitución y Compromís, quien se sumó a la petición de cese. Este profesor de la UJI vuelve a



La portavoz del bipartito y el edil de Modernización, ayer, tras la junta de gobierno. EL MUNDO

## Ruiz reitera que la valoración del tribunal no es vinculante

tenzar la que se ha convertido en el mayor desencuentro entre los tres partidos firmantes del Pacte del Grau. Primero decidió presentarse al concurso para llegar a ser su propio sustituto; luego recurrió la destitución a cargo del gobierno local y ahora, gana posiciones entre los cinco candidatos al cargo, de modo que podría volver a ocupar, por méritos propios, el despacho

del que fue invitado a abandonar a los cinco meses de ocuparlo.

Cabe recordar que todos los grupos del consistorio, a excepción de los socialistas de cuya lista electoral formaba parte este experto en Finanzas lamentaron que hubiera aceptado en comisión de servicios dirigir el área de proyección económica del consistorio después de haber renunciado a entrar en la corporación como concejal, en sustitución de Carme Oliver.

Este extremo, sin embargo, no fue confirmado ayer por la portavoz del equipo de gobierno, Verònica Ruiz, aunque sí advirtió que todo apunta a que el nombramiento no será efectivo hasta después de las vacaciones estivales, puesto

que la valoración del tribunal debe ser elevada a la junta de gobierno y la última de estas reuniones de los componentes del bipartito tendrá lugar el próximo jueves y «no se prevé tener el informe antes de agosto».

Tampoco Ruiz quiso avanzar qué postura adoptara el bipartito si es el profesor de Finanzas y Contabilidad de la Jaume I, definitivamente, el aspirante mejor situado en el concurso del Ayuntamiento. En su momento declaró que «sería una locura que Lafuente volviera» a ocupar el cargo del que fue cesado por ser elegido en el concurso público. Ayer, simplemente, reiteró que la baremación del tribunal del proceso «no es vinculante», aun-

que advirtió que «evidentemente la decisión de los técnicos debe ser escuchada porque aportará datos objetivos lícitos».

Cabe recordar que cualquier funcionario de carrera con licenciatura o grado podía optar a la plaza que tendrá una duración máxima de dos años «en caso de no haberse cubierto el puesto con carácter definitivo». Además de los méritos, la comisión mantuvo una entrevista personal el pasado 11 de julio con los cinco aspirantes.

Este tribunal ha estado formada por técnicos de alta cualificación para dirimir sobre los currículos de los cinco candidatos, todos ellos funcionarios del Ayuntamiento, la UJI o la Diputación.